

ÉCONOMIE

Cristal Union prend le contrôle d'Eridania Italia

Le groupe coopératif agro-industriel Cristal Union (siège à Reims), producteur de sucre, d'alcool et de bioéthanol d'origine betteravière, a annoncé hier le rachat, par sa filiale commerciale CristalCo, de la société Eridania Italia, leader de la commercialisation et de la distribution de sucres, édulcorants et autres produits alimentaires sur le marché italien. CristalCo était détenteur depuis mars 2011 de 49 % du capital de la société Eridania Italia. Il acquiert donc les 51 % restants auprès du groupe italien Maccaferri. *« Cette transaction va permettre d'assurer l'avenir de la société Eridania Italia en s'appuyant sur la capacité de CristalCo à approvisionner le marché italien et sur la volonté du groupe de renforcer le développement de sa marque Eridania, aux côtés de Daddy et Erstein »*, fait savoir un communiqué de Cristal Union.